

"Un amor siempre joven", la familia según san Josemaría

"Los esposos han sido llamados por Dios a llegar al amor divino también a través del amor humano". La familia es el primer lugar en el que se conoce y experimenta el amor de Dios. Un nuevo libro titulado 'Un amor siempre joven' recoge lo que san Josemaría Escrivá dijo sobre la familia. Unas enseñanzas que han llevado la paz a muchos hogares.

19/01/2004

El libro reúne un conjunto de ensayos dispuestos en un atractivo diseño que facilita la lectura y acercan al lector a la realidad de una familia cristiana.

El libro está compuesto por una selección de textos del santo, artículos de especialistas como Covadonga O’Shea, Jutta Burgraff, Tomás Melendo, entre otros, y testimonios como los del ganadero Alvaro Domecq, el escritor José Luis Olaizola, el atleta Isaac Viciosa y las vivencias de una decena de familias andaluzas que explican cómo se entiende y cómo se vive el día a día el espíritu cristiano impregnado por el fundador del Opus Dei.

El Cardenal López Trujillo,
presidente del Consejo Pontificio

para La Familia, introduce el libro, que también incluye unas palabras de D. Ramón Herrando, vicario del Opus Dei en España.

En la Presentación, el Cardenal López Trujillo encuadra con precisión las enseñanzas de San Josemaría y su aportación a la familia del siglo XXI: una familia fuerte que se desborda en el ámbito social transmitiendo sus propios valores. “La familia, como se despliega en las páginas siguientes, es ante todo una invitación a la santidad, en contraste con la imagen de esta institución que las antropologías convulsas y enfermizas del siglo XX se han esforzado en propagar”. Sin embargo de “las enseñanzas del Fundador del Opus Dei se desprende una serena y alegre comprensión de las realidades familiares, llena de la luz de Dios...”

La Selección de textos del Fundador del Opus Dei presentadas están extraídos de su predicación oral de los últimos años de su vida. Es la primera vez que se editan aunque, al lector cercano al Opus Dei, le sonarán de haberlos oído en alguno de los documentales realizados con ocasión de la catequesis por América y la península Ibérica.

Los Estudios Preliminares del Capítulo I ofrecen luces para el entendimiento de la familia en un marco de trascendencia. Los Capítulos III y IV constituyen el núcleo de la obra, donde diversos especialistas del derecho, el periodismo y la moda o la teología confieren al libro un valor de permanencia, aportando su enfoque específico a las enseñanzas San Josemaría. Finalmente los Testimonios aportan la clave de interpretación de todo el libro. Escritores como Olaizola, Asenjo

Sedano explican cómo se entiende y cómo se vive en el día a día en una familia cristiana.

Libro sobre la familia en las enseñanzas de San Josemaría Escrivá, de Alfonso Méndiz y Juan Ángel Brage. Ediciones Palabra 2003. 360 paginas. PVP 29 Euros

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/un-amor-siempre-joven-la-familia-segun-san-josemaria/> (15/02/2026)